

# *Les défis de Biden*

---



Par Guillermo Alvarado

Il manque à peine 8 jours pour que le président élu des États-Unis, Joe Biden prenne possession de la Maison Blanche. Son équipe doit travailler intensément afin de résoudre tous les problèmes hérités de son prédécesseur Donald Trump.

Le principal défi sera, et personne n'en doute, la crise sanitaire causée par la pandémie du Covid-19 et les méthodes erronées de l'administration sortante.

Il y a 91 millions de personnes infectées dans le monde, 24,94% aux États-Unis. À ce jour on dénombre 22,7 millions de contagions dans ce pays et 376 mille décès.

Si bien la responsabilité de ce désastre incombe directement Trump, c'est le gouvernement de Biden qui doit trouver la solution.

De ce problème émane une récession économique dont les conséquences les plus graves sont subies par les familles les plus défavorisées et les travailleurs aux revenus les plus bas. En décembre dernier 140 000 emplois sont disparus et le taux de chômage à présent est de 6,7 %, presque le double qu'avant

de commencer la pandémie.

Tout d'abord, Biden doit réussir à l'approbation à court terme d'une nouvelle aide financière plus élevée d'environ 2000 dollars par personne, afin de freiner la croissance de la pauvreté.

Dans une deuxième et ce sera la plus difficile il faudra faire bouger les roues de l'économie pour la faire sortir du marasme. Il s'agit de créer des nouveaux emplois et rendre l'espoir à des millions de personnes.

Il y a des sujets qui, de par leur importance méritent un travail à temps plein, parmi eux se trouve la nouvelle politique migratoire, presque inexistante, les relations avec les pays émetteurs et la situation des migrants qui sont déjà en territoire étasunien.

Sur le plan international il faut donner la priorité à trois sujets : le premier est le retour des États Unis dans l'Accord de Paris. Cela doit être accompagné de mesures efficaces pour réduire l'émission des gaz effet serre.

Puis, il faudra rétablir des relations basées sur la confiance avec l'Amérique Latine et les Caraïbes. Lorsque Biden était le vice-président de Barack Obama, il s'est chargé de cette région, qu'il connaît très bien et qui sait ce qu'elle attend de lui.

Le troisième sujet mais pas moins important est le rapport avec la Chine, que Trump s'est chargé d'empoisonner. Maintenir une guerre commerciale entre les deux principales économies à présent ne convient à personne et on voudrait bien que le nouveau chef de la Maison Blanche puisse gérer le thème avec sagesse et réalisme.

Ce ne sont là que quelques exemples des défis que doit relever Biden et de ce que le monde attend de lui. Nous verrons bien !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/244624-les-defis-de-biden>



**Radio Habana Cuba**